

LÓPEZ OBRADOR

Al carajo, dedazo y tapado

Aspirantes de Morena garantizarán la continuidad de su proyecto, señala

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gtmm.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador mandó este sábado "al carajo" a las viejas tradiciones del sistema presidencial conocidas como "el dedazo" y "el tapado".

Desde Ayoxuxtla Puebla, el mandatario afirmó que los aspirantes a la candidatura presidencial por Morena garantizarán la continuidad de su proyecto de gobierno.

En el sistema presidencial se le llamaba "tapado" al aspirante a la presidencia favorito del presidente en turno, que era mantenido en



Foto: Especial

El presidente López Obrador estuvo en Ayoxuxtla, Puebla, donde anunció la entrega de recursos para la mejora de caminos.

secreto hasta el momento de su destape.

El "dedazo" se refería a la metáfora de que el presidente en turno señalaba con su dedo a quien sería su sucesor.

"Ya no va a ser cómo antes, se los aseguro. Ya no va a haber un tapado, ¡no!, al carajo con eso. ¿Qué va a haber dedazo? Al carajo con eso.

"¿Quién va a elegir a los candidatos, y al próximo presidente o presidenta? Porque tengo hermanos y hermana, ¿Quién lo va a elegir? Aunque los quiero mucho a todos. ¡El pueblo! El pueblo es el que

va a decidir", enfatizó López Obrador.

En Ayoxuxtla, donde presentó acciones de mejoramiento urbano, dijo que los aspirantes del partido Morena a obtener la candidatura presidencial garantizan la continuidad de su proyecto de gobierno.

"Tengo yo la seguridad y quiero transmitirles mi sentimiento, mi intimidad, de que el cambio va a continuar, va a continuar el cambio.

"Afortunadamente, para decirlo coloquialmente, hay tela de donde cortar", dijo.